

こあらぐみだより



梅雨があっという間に明けて、日差しが眩しい暑い季節になりました！そんな暑さに負けないくらい元気いっぱいのこあら組さんは、毎日何して遊ぼうかと目をキラキラさせています。

夏祭りでは、たくさんのお店屋さんに大興奮で「いらっしゃいませ！」「こっちにおいて」と年中長さんが優しく誘ってくれて遊び方を教えてくれたりボーリングを何度も繰り返し遊んだりして楽しみました。夏祭りが終わった後も「またお店屋さんにいける？」と話すくらい楽しかったこあら組さんです。これからも年中長さんとの交流の機会を増やしていきたいです。



プール遊び、楽しいね！



プール遊びが大好きになったこあら組さん！自分で水着を着ようとしたり、脱いだ服を畳んだりと自分でやってみようの気持ちが育っています。プールでは、水の中で体操をしたりボールやフープを使って遊んだりして楽しんでいます。頭の上からのシャワーが苦手な子どもも「先生、見て！できたよ」と嬉しそうに話してくれました。できた！の思いに共感して、やってみたい意欲や自信へと繋がるようにしています。



動物になって遊んだよ



体を動かすのが大好きなこあら組さん。保育室ではゾウ、ワニ、カバなどいろんな動物になって表現遊びを楽しんでいます。「次の動物は鼻が長いみたい、誰かな？」「あ！ぞうさんや！」と大喜びで特徴を想像しながら動物になって遊んでいます。体を大きく動かしたり、表情や言葉で表現したりする姿はとってもかわいいです！「今日は誰が出てくるかな？」と楽しみにしているこあら組さんです。



野菜を収穫したよ



子どもたちが早く大きくなれと毎日水やりしていたこどもピーマンやミニトマト！少しづつ生長していく「このピーマン曲がってかわいい！」「トマトも赤いで！」と生長した野菜を見て大喜びでした。子どもたちは順番に野菜を収穫してお家に持ち帰ります。是非お家の方も一緒に大切に育てた野菜のお味見してみてくださいね！食への関心に繋がるよう、引き続き野菜の生長を楽しみたいです。



どのピーマンに
しようかな？

おいしいジュースができた



「ジュースできたよ！」「先生どうぞ！」とジュース遊びが盛り上がっています！お花紙を丸めてジュースをつくりました。「これは、ぶどう」「私はピンクのジュース」「みかんも入ってるの」など子どもたちが大好きな果物を詰めて、おいしそうなジュースが完成！！

